

Fidel et Raul Castro rendent hommage au Commandant Juan Almeida



La Havane, 12 sept. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro et Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine ont rendu hommage au Commandant de la Révolution, Juan Almeida, à l'occasion du 7e anniversaire de son décès à La Havane.

Des gerbes adressées par Raul et Fidel Castro ont en effet été déposées ce dimanche au mausolée qui abrite ses restes dans une localité de la Sierra Maestra.

Lazaro Exposito, premier secrétaire du Parti Communiste dans la province de Santiago de Cuba était à la tête du pèlerinage qui est parti de la localité de Cruce de los Baños jusqu'au mausolée qui garde les restes de 241 combattants de la Révolution.

Juan Almeida a pris part à l'attaque de la Caserne Moncada, en juillet 1953, à l'expédition du yacht Granma, en décembre 1956 et à la lutte contre la dictature de Batista.

Au moment de son décès il était membre du Bureau politique du PCC et vice-président du Conseil d'État.



Radio Habana Cuba